



Regierungsratsbeschluss vom 27. September 2022

Jury Basler Sozialpreis für die Wirtschaft; Mutation

P221316

1. Benjamin Plüss wird unter Verdankung der geleisteten Dienste als Mitglied der Jury Basler Sozialpreis für die Wirtschaft per 31. Oktober 2022 entlassen.
2. Der Regierungsrat wählt als neues Mitglied der Jury Basler Sozialpreis für die Wirtschaft ab 1. November 2022 für den Rest der laufenden Amtsperiode:
Markus Braune
3. Jacqueline Schreiber wird unter Verdankung der geleisteten Dienste als Mitglied der Jury Basler Sozialpreis für die Wirtschaft per sofort entlassen.

Begründung

Der Regierungsrat wählt Markus Braune, Co-Leiter vpod Region Basel, per 1. November 2022 zum neuen Mitglied der Jury Basler Sozialpreis für die Wirtschaft. Er tritt die Nachfolge von Benjamin Plüss an, der seit Juli 2021 in der Jury mitgewirkt hatte.

Der Regierungsrat hat zudem Kenntnis genommen vom Rücktritt von Jacqueline Schreiber aus der Jury. Sie war seit November 2017 Jurymitglied. Ihre Nachfolge als Vertreterin der Wirtschaft in der Jury erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt.

